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VEREADOR MAURO ZACHER (PDT) – Comunicação de Líder: 

Presidente, Ver.ª Mônica; vereadores e vereadoras desta Casa, na 

tarde de hoje analisamos o terceiro pedido de impeachment que 

entra nesta Casa. Confesso que ao longo dos meus vários anos foi o 

governo que mais recebeu pedidos de impeachment, e isso nos leva, 

evidentemente, Oliboni – que sorri com as minhas palavras –, a fazer 

a reflexão da cidade. Embora não encontremos consistência jurídica 

nesses pedidos de impeachment, nem havíamos encontrado nos 

outros, eles nos levam a manifestar o pouco diálogo que o governo tem com a sociedade, 

com os diversos movimentos e segmentos. Nós passamos por um momento de 

mudanças e de necessidade de tomada de decisão dos nossos governantes que nos 

levam a sabores e dissabores, mas evidentemente o diálogo faz com que se mitiguem os 

problemas e faria com que a Casa recebesse menos pedidos de impeachment e que 

avançássemos com mais qualidade neste momento que estamos vivendo em todo nosso 

País. Este vereador teve que ir à justiça para garantir água a diversas comunidades que, 

neste verão, ficaram sem água, presidente do Simpa, por falta de investimentos, e esta 

Casa, através de uma Frente Parlamentar, ao longo dos anos, mostrou ao prefeito que 

faltaria água no verão. O que aconteceu? Faltou água no verão. Além disso, o que 

aconteceu? Essas comunidades ficaram desassistidas, sem nenhum tipo de suporte do 

governo para que se pudesse mitigar e garantir que essas famílias recebessem 

minimamente um serviço, recebessem água através de caminhões-pipa, para que a 

comunidade sofresse menos com o calor que faz no nosso verão. 

Eu quero lembrar aqui que recentemente se aprovou o aumento do IPTU. Em dezembro 

chegará o carnê nas casas das pessoas, nas lojas, nos comércios. Depois de um ano 

como 2019, que foi um ano de diminuição na economia, Bosco, de desemprego e sem 

nenhuma possibilidade de retomada, chegará, mais uma vez, à casa do cidadão, aumento 

de imposto. Em cima disso, mesmo não chancelando, não reconhecendo a legitimidade 

jurídica desse processo de pedido de impeachment do cobrador de ônibus Gerson Luis de 

Avila Assis para que nós possamos dar continuidade a esse processo, nós reconhecemos 

a legitimidade popular da insegurança de centenas, de milhares de trabalhadores desta 

cidade que serão afetados se não houver uma bela discussão desse projeto que tramita 

aqui nesta Casa que retira os cobradores da cidade. Reconhecemos a legitimidade desse 
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cobrador que sabe que, talvez, nos próximos dias, se esta Casa aprovar essa legislação, 

perca o seu emprego e não consiga ser inserido no mercado de trabalho numa economia 

que só decresce a cada dia. 

É por isso que nós usamos o tempo de liderança, não apenas para dizer que nós, do PDT 

– eu e os vereadores João Bosco e Márcio Bins Ely –, iremos votar contra o pedido de 

impeachment, mas usaremos esta tribuna em todos os momentos necessários para que 

possamos fazer este governo escutar as várias comunidades que estão esperando 

serviços como a emergência da Zona Norte, a UPA da Zona Norte, que fechou hoje o 

atendimento às nossas crianças por falta de repasse do governo estadual. Nós queremos 

chamar a atenção deste governo, que tem dado poucos ouvidos às várias comunidades 

que estão reclamando por serviços, seja na área da saúde, seja na área da educação, 

seja na área da falta de água, que nós estamos dizendo há muito tempo na comunidade. 

Então, Ver. Mauro Pinheiro, líder do governo, a oposição, muitas vezes, é atacada por V. 

Exa. por falta de ouvidos, por ser oportunista quando aqui faz a oposição. Que se faça, 

neste momento, o reconhecimento a uma oposição que sabe fazer um debate claro, 

aberto e com transparência e a um governo que pouco tem escutado esta cidade. 

(Texto sem revisão final.) 

 


